
25  APRILE  –  APERTURA  STRAORDINARIA  E  ORARIO  MUSEI
AFFERENTI  AL  POLO  MUSEALE  DELL’ABRUZZO
 

 

Il Polo Museale dell’Abruzzo, diretto da Lucia Arbace, comunica gli orari e le aperture straordinarie dei Musei abruzzesi  per
lunedì 25 aprile

 

L’AQUILA   – MUNDA – MUSEO NAZIONALE D’ABRUZZO – Borgo Rivera orario 9.00-19.00  tel. 3355964661.  Sito work in
progress: www.munda.abruzzo.it. Ospita anche la  mostra “I mitici anni Cinquanta . Dipinti e sculture dal Museo Nazionale
d’Abruzzo dell’Aquila”

CELANO  –  Museo  d’Arte  Sacra  della  Marsica   –  Castello  Piccolomini  –orario  9.00-19.00  tel.  0863.792922
www.museodellamarsica.beniculturali.it;  in  corso  la  mostra  “Pompeo  Cesura  e  Orazio  De  Santis  :  Indagini  intorno
all’Adorazione dei Pastori  “

SULMONA   –  Abbazia  di  Santo  Spirito  al  Morrone  –    località  Badia  orario  9.00-13.00   tel  0864.32849
www.santospiritoalmorrone.beniculturali.it;con la mostra “Tessere è arte”

 

CHIETI   –   Museo  Archeologico  nazionale  d’Abruzzo–  Villa  Frigerj  Via  G.  Costanzi,  2  orario:  9.00  –  20.00  tel
0871.404392  www.archeoabruzzo.beniculturali.it;

 

PESCARA  –  Museo  Casa  Natale  di  Gabriele  d’Annunzio   orar io   9 .00-13.30  te l .085.60391
www.casadannunzio.benicul tura l i . i t ;   con  la  sez ione  su  “LeNuove  acquis iz ioni”

CASTIGLIONE  A  CASAURIA  -Abbazia  san  Clemente   orar io   9 .00  –  13.00  te l .  085.8885162  –
0864.32849www.sanclementeacasaur ia .benicul tura l i . i t ;

 

CAMPLI  –   Museo  Archeologico  Nazionale  –   piazza  S.  Francesco,  1  orario  9.00-20.00   tel.   0861.569158
www.archeoabruzzo.beniculturali.it;

 

L E  B I G L I E T T E R I E  C H I U D O N O  3 0  M I N U T I  P R I M A   - I n f o : p m - a b r @ b e n i c u l t u r a l i . i t ;
munda.ufficiostampa@benicultural i . it;

REMS-OPG, l’esposto di AGL Abruzzi: “Danno erariale e violazione
dei diritti umani” Amnistia, Giustizia e Libertà Abruzzi

Si è conclusa oggi alle ore 12.00 la conferenza stampa in cui Amnistia, Giustizia e Libertà Abruzzi ha presentato l’esposto
depositato  il  18  aprile  alla  Procura  presso  la  Corte  dei  Conti  a  firma  di  Vincenzo  Di  Nanna  e  Camillo  Maffia:  secondo
l’associazione radicale, sussistono gli estremi del danno erariale in merito alla controversa gestione delle REMS in Abruzzo.
Presenti alla conferenza stampa la candidata radicale a Garante dei detenuti abruzzesi Rita Bernardini insieme al segretario
di AGL Abruzzi, Vincenzo Di Nanna.
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“Marco  Pannella  definì  la  vicenda  del  Garante  dei  detenuti  un’indecente  manfrina:  del  resto,  se  fosse  stata  eletta  una
Radicale Garante non sarebbe accaduto quanto abbiamo denunciato alla Procura presso la Corte dei Conti”, ha spiegato
l’avv. Di Nanna. “Una Regione dominata da una politica di tipo campanilistico: queste ottiche prevalgono sul diritto e la
ragione, e chi ne paga il conto sono i poveri malati che avrebbero potuto beneficiare di cure più adeguate se fossero state
attuate quelle strutture alternative agli OPG denominate REMS. Coincidono, quindi, mala gestione e violazione dei diritti
umani”.

“Questi centri di salute mentale delle ASL servono anche a prevenire il disagio psichiatrico e a fare in modo che non si
commettano reati: a volte l’intervento, la cura che hanno questi dipartimenti di salute mentale laddove dotati di risorse
serie, prevengono perché intervengono sulla persona che viene curata”, ha sottolineato l’on. Bernardini. “Ma quando ci sono
i ‘soldi facili’, cifre consistenti stanziate come nel caso delle REMS, ecco che le amministrazioni pensano a dividersi il bottino:
lo prendo in una provincia o in un’altra?”.

Nuovo codice degli appalti, la Cna: una occasione per le piccole
imprese  Cerretano:  in  Abruzzo  investimenti  pubblici  in
sofferenza,ma  ci  sono  gli  strumenti  per  un  rilancio
 

 

PESCARA – «Il nostro giudizio complessivo non può che essere positivo, anche se permangono alcune perplessità su aspetti
importanti  della  riforma».  Lo  afferma  il  presidente  di  Cna  Costruzioni  Abruzzo,  Nicola  Cerretano,  commentando
l’approvazione, da parte del Consiglio dei ministri del nuovo Codice degli appalti pubblici: uno strumento particolarmente
atteso  dal  mondo  delle  piccole  imprese,  che  salutano  positivamente  alcune  modifiche  introdotte  nel  testo,  e  giudicano  il
nuovo impianto normativo un deciso salto di qualità rispetto al passato. Soprattutto, in grado di contribuire a un rilancio del
debole mercato delle opere pubbliche abruzzese.

«Ruolo dell’Anac,  Albo dei  commissari  di  gara,  criteri  di  aggiudicazione e qualificazione delle  stazioni  appaltanti  –  osserva
Cerretano – sono solo alcune delle novità di rilievo contenute nel nuovo testo. A queste se ne aggiungono altre che come
associazione salutiamo con favore: la suddivisione in lotti delle gare d’appalto, l’aumento del numero di operatori economici
invitati  alle  procedure  negoziate,  il  tetto  massimo  fissato  al  30  per  cento  delle  opere  che  si  possono  subappaltare  e  il
pagamento diretto dei subappaltatori nel caso siano micro o piccole imprese».

Punti  critici,  a  detta  dell’associazione  delle  piccole  imprese  di  costruzione  aderente  a  Cna,  pure  permangono,
rappresentando altrettante occasioni mancate: «Penso al mancato innalzamento a 258mila euro della soglia di iscrizione
obbligatoria alle Soa e all’eliminazione dell’obbligo di comprendere anche la verifica dell’incidenza della mano d’opera nel
documento unico di regolarità contributiva. E continua a preoccuparci molto che larga parte della riforma sia demandata a
successivi interventi, decreti e linee guida: senza, al momento, coinvolgere le associazioni delle piccole imprese» dice
ancora Cerretano.

Ma quale impatto potrà avere il nuovo testo sul settore edile? Guardando i dati relativi alla spesa per investimenti dei
Comuni  delle  varie  regioni  italiane,  riferita  agli  anni  2008-2015,  l’Abruzzo,  al  netto  del  cosiddetto  “Cratere  della
ricostruzione” registra un calo del 35%, a fronte di una flessione media nazionale del 40%: e dunque più marcata. «Sarebbe
auspicabile che le amministrazioni, in un quadro generale di rilancio della spesa pubblica permesso dalle nuove norme, e in
particolare dal superamento del Patto di stabilità, utilizzando gli strumenti del nuovo codice, a cominciare da uno dei suoi
principi-cardine,  come  la  suddivisione  in  lotti  funzionali,  diano  immediatamente  un  forte  segnale  di  ripresa  degli
investimenti» conclude il presidente di Cna Costruzioni Abruzzo.
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Cento passi ancora. Per la Resistenza e contro le mafie. 24 Aprile
incontro a Vasto con Salvo Vitale e Faro Di Maggio, compagni di
Peppino Impastato
Cento passi ancora. Per la Resistenza e contro le mafie. 24 Aprile incontro a Vasto con Salvo Vitale e Faro Di
Maggio, compagni di Peppino Impastato

Domenica 24 Aprile alle ore 18.30 l’Auditorium del Centro Servizi Culturali di Vasto, in Via F. P. Michetti 63, ospiterà un
incontro con Salvo Vitale e Faro Di Maggio, compagni a Radio Aut di Peppino Impastato, militante di Democrazia Proletaria
assassinato  dalla  mafia  il  9  maggio  1978.  Sarà  presentato  il  libro  CENTO  PASSI  ANCORA,  edito  da  Rubbettino  e  di  cui  è
autore Salvo Vitale.

CENTO PASSI ANCORA raccoglie le pagine di un diario scritte da chi ha vissuto direttamente questa storia, iniziata subito
dopo la morte di Peppino Impastato. Il depistaggio delle indagini, la controinchiesta dei compagni, le vicende processuali, la
vita di Radio Aut, la lunga notte di Felicia e la sua ostinata richiesta di giustizia. 22 anni di lotta contro la mafia e uno slogan,
scritto in uno striscione portato ai funerali, che ha accompagnato, da allora ad oggi, ogni scelta dei suoi compagni: ”con le
idee e il coraggio di Peppino noi continuiamo”.

La storia di Peppino Impastato non è finita sulle rotaie di Cinisi, la notte del 9 maggio 1978. Non finisce per lui, perché dal
suo sangue sono nate tante realtà che lottano contro la cultura mafiosa e che guardano alla conoscenza come arma contro
la criminalità organizzata ed all’ironia come strumento per destrutturare il potere mafioso. Non finisce nemmeno per il suoi
cari e gli amici che gli sono stati accanto nelle lotte e a Radio Aut e che si sono trovati a raccogliere i cocci di una storia ed a
lottare per preservare integra la figura di  Peppino.  Il  libro è una raccolta di  ricordi  personalissimi,  intimi  scorci  di  vita che
raccontano l’attività  politica  ed  il  lavoro  a  Radio  Aut,  il  mare  scrigno delle  confidenze,  della  disperazione e  della  rabbia,  i
compagni e l’ostinazione, i  libri  e le poesie.  Ricordi  che fanno i  conti  con la sofferenza fraterna per la perdita di  un amico
prima e di un compagno di lotta, poi. Vitale si accanisce su di essi perché non si dissipi nella nebbia della diffamazione un
lavoro politico puro ed integrale; una memoria forte ed esemplare; un’esperienza di lotta e di vita che hanno segnato un
passo importante nella storia di chi l’ha vissuta. Fa questo praticamente dal giorno successivo alla morte di Impastato e da
allora non si è più fermato. Questa piccola raccolta di fotogrammi sta lì  a ricordarcelo. Come sta lì  a ricordarci la figura di
mamma Felicia, straziata nell’anima ma indomita, che muore dopo aver visto sotterrare tutti gli aguzzini di suo figlio. Cento
passi ancora è scritto con trasporto, Vitale non ci prova nemmeno a nascondere il coinvolgimento personale perché sarebbe
impossibile e perché, alla fine, la storia di Peppino Impastato è, in buona parte, anche storia sua.

Non ci  accontentiamo di  un 25 Aprile di  mere cerimonie retoriche,  buone solo per passerelle autoreferenziali  e auto
celebrative. La Resistenza è viva, pulsa e prosegue ancora oggi. Peppino Impastato, rivoluzionario e militante comunista,
partigiano della  resistenza contro  l’oppressione mafiosa,  ne  è  ancora  oggi  un  esempio  e  un testimone.  In  questi  decenni,
come ha scritto Umberto Santino (Presidente del Centro Siciliano di Documentazione Peppino Impastato) nella casa di
Peppino Impastato “sono venuti in tantissimi, vecchi partigiani e giovanissimi dei noglobal. Sono venuti studenti da tutta
l`Italia, sono venuti gli scout, commossi e felici di incontrarti. Qui si sono incontrate Felicia Bartolotta e Pina Grassi, Rita
Borsellino e Haidi Giuliani, donne diversissime, provenienti da mondi lontani, che si sono capite riconosciute. Qui è arrivato
Armando Gasiani, deportato a Mauthausen, originario di Anzola dell`Emilia, Comune di cui Felicia era cittadina onoraria, e tra
lui e Felicia, che conosceva bene solo il siciliano, non c`e` stato nessun problema di comunicazione. Le Resistenze, tutte le
Resistenze, da quella antifascista a quella antimafiosa a quella antiliberista, si sono incontrare nel piu` naturale dei modi”.

L’incontro del 24 Aprile s’inserisce nel ciclo dedicato alla libertà di tutti i popoli, in particolare alla resistenza kurda, per far
conoscere ed aiutare tutte le popolazioni oppresse e massacrate dal Capitalismo e dall’Imperialismo e che lottano contro di
essi,  che Rete Kurdistan Abruzzo sta portando avanti  in questi  mesi con Confederazione Cobas Abruzzo, Associazione
Senzaconfine,  Arci,  Consulta  Giovanile  Vasto,  Associazione  Antimafie  Rita  Atria  e  PeaceLink  Abruzzo,  Rifondazione
Comunista  Vasto  e  Sinistra  Anticapitalista  Abruzzo  per  la  Rete  Antiliberista  e  Anticapitalista.
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Rete Kurdistan Abruzzo

Conapi L’Aquila “Il Passaggio dall’ex Art. 18 Legge Fornero alla
nuova  riforma  del  Jobs  Act”:  un  Convegno  per  rilanciare  le
politiche di  sviluppo nella  Marsica.
Un importante appuntamento organizzato dal Conapi L’Aquila che si terrà domani 22 aprile,  presso la Sala Convegni del
Centro Fieristico di Avezzano, in occasione dell’inaugurazione della 4° edizione della Fiera Campionaria (Magia del Fare), con
inizio dalle ore 14.30 alle ore 17.30, patrocinato dal Comune di Avezzano ed accreditato dall’Ordine dei Consulenti del
Lavoro  dell’Aquila,  dall’  Ordine  degli  Avvocati  di  Avezzano  ed  infine  dall’Ordine  dei  Commercialisti  e  Revisori  Contabili  di
Avezzano.

L’obiettivo principale del convegno sarà incentrato sulle problematiche legate alla disoccupazione e alla scarsa crescita
dell’economia Marsicana, in cui saranno trattate tematiche di sviluppo e di iniziative a sostegno delle politiche  europee
contro la lotta alla disoccupazione giovanile e alle categorie svantaggiate, con approfondimenti sul passaggio dall’Ex Art. 18
(Legge Fornero) alla nuova riforma  del Jobs Act, per poi passare alle nuove proposte volte allo sviluppo e alla crescita
culturale per l’innovazione imprenditoriale.

Prevista la presenza di importanti relatori, tra questi spiccano i nomi del Avv. Giuseppe Fontanarosa Giuslavorista – Vice
presidente Co.N.A.P.I., la Dott.ssa Petillo Ornella – Vice Segretario Confederale UGL, il Dott. Egidio Sangue – Vice
Presidente C.d.A. Fonditalia, per poi citare l’ineguagliabile partecipazione della D.ssa Rosa Pestilli, esperta 231, con fama
di professionista di alta consulenza in materia legale d’azienda, autrice del libro dal titolo “Modello 231” L’Azione preventiva
che tutela l’azienda , e presidente dello stessa associazione sindacale organizzatrice.

Non  mancheranno  le  sorprese  ma soprattutto  l’entusiasmante  esperienza  offerta  dalla  presenza  di  illustrissimi  ospiti,  che
completano la lista dei relatori, impegnati ad animare il programma, tra questi il Dott. Minichiello Basilio – Presidente
Co.N.A.P.I. Nazionale ,  il Dott. Pietro Vivone – Consulente d’Impresa – Consigliere Nazionale EBINART,  concludendo con la
D.ssa Alessandra Luccitti – Responsabile della Formazione per Gruppo Sicurform,  che tratterà l’argomento Garanzia
Giovani: la  risposta dell’Europa alla disoccupazione giovanile.

Ricordiamo che per i partecipanti iscritti agli Ordini che hanno rilasciato relativo accreditamento è previsto il rilascio di n.2
(due) crediti formativi, validi per il riconoscimento dell’aggiornamento continuo di professionisti e tecnici.

Assemblea Regionale di Sinistra Italiana. Sabato 23 Aprile 2016
dalle ore 10.00 alle ore 18.00 Pescara – Museo Colonna.
 

Da qui si parte per dare vita ad una nuova forza politica della sinistra, si parte per cambiare l’Italia e l’Abruzzo.

Il nodo abruzzese di Sinistra Italiana sabato 23 aprile si riunirà dalle 10.00 alle 18.00 presso il Museo Colonna a Pescara per
presentarsi ai cittadini e costruire insieme le forme e i contenuti del nuovo soggetto politico.
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Quella di sabato è una tappa del percorso di costruzione del nuovo soggetto unitario della sinistra italiana, avviato a febbraio
a Roma con Cosmopolitica.

Sinistra Italiana nasce dall’unione di forze politiche esistenti e di tanti cittadini comuni che ritengono non più rinviabile la
conclusione di un percorso politico che doti anche il nostro Paese di un partito unitario e chiaramente di sinistra.

Come sul piano nazionale, al livello regionale abruzzese, vi partecipa tutto il partito di Sinistra Ecologia Libertà, pienamente
coinvolto in questo nuovo processo, le associazioni Futuro a Sinistra ed Esse, compagni di strada che in questi anni hanno
militato nel Prc e nel PD, insieme a tante altre associazioni territoriali che hanno rappresentato l’anima e le gambe della
sinistra abruzzese.

Sabato 23 si darà organicità a questo percorso che si concluderà in dicembre col congresso nazionale. Discuteremo delle
tematiche più importanti del presente, lavoro, ambiente, difesa della Costituzione, per mettere in campo una struttura
organizzata e democratica pronta ad affrontare le sfide politiche del futuro prossimo.

Concluderà i lavori Alfredo D’Attore, Deputato di Sinistra Italiana.

 

Sinistra Italiana Abruzzo

I presidenti degli Ambiti Territoriali di Caccia Vomano e Salinello
si dichiarano stupiti del comportamento dell’assessore regionale
con delega alla Caccia, Dino Pepe
,  che preferisce partecipare ad un incontro voluto solo da alcune associazioni venatorie che accusano gli  Atc di aver
“scippato” il microfono nel corso dell’ultimo convegno organizzato a Castelnuovo Vomano nel mese di marzo. Da settimane
abbiamo chiesto all’assessore Pepe incontri per proseguire il confronto che è stato avviato a Castelnuovo. Purtroppo, e
messaggi e sms lo confermano, l’assessore non riesce a trovare un attimo di tempo per pianificare gli interventi necessari.
Abbiamo letto che Massimo Sordini dell’Arcicaccia continua a stigmatizzare l’incontro di Castelnuovo. Anche l’avvocato
Giuseppe Olivieri di Enalcaccia probabilmente non ha compreso la valenza del confronto che ha messo in evidenza le pecche
degli uffici della Regione Abruzzo e il lavoro svolto da quelli della Provincia di Teramo. Gli Atc all’incontro di marzo avevano
invitato tutte le associazioni, sia provinciali che regionali. Con rammarico, invece, adesso l’assessore Pepe non avrà come
interlocutori  elementi  importanti  e  caratterizzanti,  come  la  Provincia  di  Teramo  e  gli  Atc,  uffici  con  cui  la  Regione  deve
concordare ogni passaggio in materia venatoria. E un confronto corretto deve rappresentare un nuovo inizio e la base di
questo confronto si  deve sviluppare il  più presto possibile.  Riteniamo pretestuoso organizzare nuovi  incontri  solo per
sollevare un inutile polverone che certamente non porterà a risultati efficaci. Come Atc Vomano e Salinello chiediamo quindi
a tutte le associazioni venatorie, nessuna esclusa, di avere la capacità programmatica che gli stessi Ambiti territoriali hanno
voluto mettere in campo per garantire ai cacciatori leggi giuste, correttezza nelle attività venatorie, di accordo con le
associazioni agricole e quelle ambientaliste. Per noi rimane inutile inseguire la polemica a tutti i costi. Meglio produrre
risultati concreti che mirano allo sviluppo dell’intero territorio.

f.to il Presidente ATC Vomano                                                    f.to il Presidente ATC Salinello

conferenza sarà presentata la  nuova proposta di  legge M5S a
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firma di DOMENICO PETTINARI.
conferenza stampa che si terrà DOMANI 22 APRILE ALLE ORE 11 presso la sala conferenze della Sede del Consiglio
regionale di Piazza Unione a Pescara. Nel corso della conferenza sarà presentata la nuova proposta di legge M5S a
firma di DOMENICO PETTINARI.

25 aprile Pescara, tante le iniziative: domani conferenza stampa
Venerdì 22 aprile presso il Comune di Pescara alle ore 11,30 si terrà la conferenza stampa di presentazione delle
iniziative di Anpi Pescara-Ettore Troilo per la f esta della Liberazione del 25 aprile 2016.

Anpi Pescara  in collaborazione con la Cgil si auspica ‘un 25 aprile di piena e robusta memoria’, come ha recentemente
ricordato il  presidente di  Anpi nazionale Carlo Smuraglia,  per una festa che rimetta al  centro dei ragionamenti  e dei
comportamenti politici e sociali i preziosi e decisivi ‘comandamenti’ usciti dalla Resistenza.

Tra le numerose iniziative previste, oltre alla presenza nelle cerimonie ufficiali , che coprono per più giorni luoghi in tutta la
Regione Abruzzo, spettacoli teatrali, incontri sui valori della Costituzione, seminari sull’Atlante delle stragi nazifasciste in
Abruzzo, spicca la proiezione del film ‘L’uomo che verrà’ di Giorgio Diritti  la sera nel 24 aprile nell’iniziativa Aspettando la
Liberazione presso la sala del Consiglio Comunale di Pescara.

Il 25 aprile presso la Madonnina-Ponte del Mare si terrà la consueta manifestazione pubblica con interventi e dibattiti.

Come ogni anno si effettuerà nell’occasione anche la consegna della targa di Anpi Pescara a quell’istituzione, associazione,
soggetto che più si è distinto come emblema dell’Italia che Resiste: questa volta il riconoscimento verrà dato alla bandiera di
No Ombrina ‘Vessillo di una nuova Resistenza e per le innumerevoli battaglie a tutela non solo dell’ambiente ma anche della
democrazia, della partecipazione e della trasparenza’’.

LA RESISTENZA CONTINUA

25 APRILE

una nuova Primavera dei diritti

 

 

LUNEDI’ 25 APRILE

Pescara

 

piazza Garibaldi h 10.30 – celebrazioni ufficiali

scuola ‘11 Febbraio’ h 12.00 – cerimonia al Cippo

Ponte del Mare h 16.00  – manifestazione e interventi;  banchetti  per le firme referendarie; brevi e multipli  interventi sui
temi referendari e di Resistenza; partecipa ‘Nduccio; consegna premio ‘una Resistente Ri-Conoscenza’ alla bandiera di No
Ombrina

via delle Caserme h 13.00 – pranzo sociale della Liberazione per Kobane dell’Arci

teatro Florian h 18.30 – spettacolo “L’isola degli uomini” e dibattito
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GIOVEDI’ 21 APRILE

 

Teramo h 10.30 Facoltà Scienze Politiche – Seminario su ‘Stragi e guerra ai civili in Abruzzo’

 

 

SABATO 23 APRILE

 

Chieti h 11.30 Villa Comunale – intitolazione Belvedere Ettore Troilo

 

 

DOMENICA 24 APRILE

 

Picciano h 18.00 – dibattito c/o associazione Lubattaggion, Aspettando il 25 aprile

Pescara h 21.00 Matta – spettacolo teatrale “Libero nel paese della Resistenza”

Pescara h 22.30 Comune – Aspettando la Liberazione: proiezione del film ‘L’Uomo che verrà’; presentazione dell’Atlante
delle Stragi Anpi: il caso Abruzzo

 

 

MARTEDI’ 26 APRILE

 

Pescara

Matta h 9.30 – spettacolo teatrale “Libero nel paese della Resistenza”

Liceo Classico h 11.15 – conferenza conclusiva del progetto ”Dall’Abruzzo ad Auschwitz”

 

 

MERCOLEDI’ 27 APRILE

 

Pescara

Istituto ‘A.Volta’ h 10.30 – incontro sui valori della Resistenza e della Costituzione Repubblicana



BIKESHARING,  MASSIMA  ATTENZIONE  ALL’AMBIENTE  VERNA:
“Questa  e  altre  iniziative  già  programmate per  il  Pupillo  Bis”
 

 

LANCIANO – “Se c’è un aspetto che questa amministrazione (e il gruppo di Progetto Lanciano che presiedo in Consiglio
comunale) ha ampiamente dimostrato di avere a cuore è proprio la tutela dell’ambiente e l’attenzione agli spazi pubblici
della nostra città”.

 

Giacinto Verna, capogruppo di Progetto Lanciano in Consiglio comunale, risponde così alle critiche sollevate in questi giorni
rispetto alla sospensione del servizio di bikesharing in città.

 

“E’ vero – sottolinea Verna – che purtroppo, a causa dell’inciviltà di alcuni cittadini che hanno distrutto biciclette e stalli,
attualmente il servizio è sospeso; posso però affermare, senza timore di essere smentito, che la manutenzione delle bici del
servizio bikesharing è stata già appaltata e sarà terminata in brevissimo tempo. Voglio ancora aggiungere che se l’attuale
amministrazione comunale dovesse essere riconfermata, il rafforzamento del servizio sarà tra le prime azioni, visto che è già
stata riprogrammata, anche alla luce delle ultime notizie giunte dalla Regione Abruzzo che ha deciso di puntare sul servizio
di  mobilità  sostenibile,  finanziando con fondi  regionali  questo  tipo  di  servizi.  Purtroppo –  spiega il  capogruppo di  Progetto
Lanciano – le risorse a disposizione di questo fine mandato non sono molte, e ciò nonostante abbiamo fatto investimenti in
tantissime iniziative, dal rifacimento delle strade cittadine alla realizzazione del nuovo percorso pedonale per il turismo
religioso. Il servizio di bikesharing però – aggiunge Verna – non è stato affatto annullato, ma solo rimandato”.

 

A conferma delle sue dichiarazioni, Verna anticipa anche che è già stato programmato un nuovo punto di stallo delle
biciclette, nei pressi della Variante Santa Giusta – Torre Sansone, e altre migliorie riguarderanno l’area di viale Cappuccini.

 

“In particolare nell’area di Olmo di Riccio – sottolinea Verna – si stanno predisponendo una serie di iniziative proprio a tutela
dell’ambiente, per ridurre le emissioni nocive e donare ai cittadini un  quartiere più vivibile”.

 

Il riferimento, nello specifico, è ai lavori per la pista ciclopedonale che partiranno a breve tra via del Mare e via Panoramica,
dove è previsto anche un restyling più generale della viabilità, tra cui il senso unico in uscita dalla città. E ancora, si sta
pensando, con il presidente della Provincia, a una nuova rotonda tra via del Mare e Torre Sansone, sempre con l’obiettivo di
migliorare la sostenibilità ambientale, e altre iniziative simili.

 

Si tratta di interventi in alcuni casi già cantierati, in altri già programmati, ma che comunque rispondono a un’unica logica:
trasformare Lanciano in una città smart. “Questo – aggiunge Verna – è stato l’obiettivo dello scorso mandato amministrativo
di  Pupillo  e  continuerà  a  esserlo  anche  per  i  prossimi  cinque  anni,  nel  caso  in  cui  i  cittadini  riconfermassero
l’amministrazione uscente. Da parte del gruppo di Progetto Lanciano c’è totale condivisione di questo obiettivo, e anzi un
impegno concreto – per quanto mi riguarda in particolare rispetto al quartiere di Olmo di Riccio, dove vivo – per trasformarlo
in una realtà con cui i cittadini possono confrontarsi quotidianamente”.
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